



Reprise de l'AS beach volley.

publié le 05/05/2021

Les entraînements de beach-volley reprennent à l'association sportive du collège Fromentin.

Les entraînements auront lieu de 12h30 à 13h25 au gymnase du collège les jeudis pour les 6èmes, ainsi que les vendredis pour les 3èmes.

VENEZ TRÈS NOMBREUX !!!!!

Mme Caramel.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.